

Une fin d'année active à la MFR du Pays de Seyssel

L'équipe pédagogique est à nouveau présente à la MFR depuis mi-mai pour préparer le retour des élèves, constituer les dossiers scolaires et anticiper l'année scolaire à venir.

Depuis le 2 juin, certains élèves ont repris les cours dans le respect rigoureux du protocole sanitaire alors que, dans le même temps, les modalités de scolarité à distance pour d'autres ont été poursuivies.

La semaine dernière a débuté par une longue séance d'échanges autour du vécu de la période de confinement et de leur scolarisation à distance. Puis un temps d'éducation à la santé a été consacré à la prévention du



Une fin d'année un peu particulière pour ces élèves et leurs formateurs, entre nostalgie, bonne humeur et dynamisme. Photo Corinne COURVOISY

Covid-19 en s'appuyant sur leurs connaissances, leurs cours de biologie et leur pratique professionnelle en lien avec le secteur du sanitaire social.

Ce vendredi 5 juin a été le

dernier jour de formation à la MFR pour deux classes, 3^e et terminale Bac pro, dont les élèves se sont quittés le cœur serré, sentiment amplifié par cette curieuse ambiance de distanciation et

d'effectifs restreints.

Malgré tout, la rentrée de septembre 2020 se prépare et le recrutement de nouveaux élèves est quasi finalisé pour les classes de 4^e et 3^e en alternance, Bac pro Servi-

ces aux personnes et aux territoires et les BTS Économie Sociale Familiale. La porte ouverte du samedi 6 juin matin a fait le plein en attendant les prochaines, mercredi 10 juin et samedi 4 juillet pour les derniers postulants.

L'année 2020/2021 sera riche de nouveaux projets pédagogiques et éducatifs, qui vont se cumuler avec ceux réalisés ce trimestre et l'équipe s'emploie à la constitution des dossiers pour obtenir les financements auprès du conseil régional.

Une fin d'année scolaire bien spéciale donc, mais qui n'enlève rien au dynamisme et à la bonne humeur des jeunes et des salariés de la MFR du Pays de Seyssel !